

国際セミナー参加者歓迎宴に おける演説

朝鮮労働党中央委員会政治局委員

李日煥



尊敬するチュチェ思想国際研究所副理事長 マッテオ・カルボネリ先生

尊敬するチュチェ思想国際研究所事務局長 尾上健一先生

親しい各国のチュチェ思想研究組織の代表と研究者のみなさん

わたしはチュチェ思想を創始し、朝鮮革命と世界の自主偉業の遂行にりっぱに具現してきた金日成主席の生誕 112 周年を意義深く祝賀するこの時、チュチェ思想国際研究所副理事長先生、事務局長先生、各国のチュチェ思想研究組織の代表たちをはじめとしたみなさんと友好の情あふれるこの席をともにしたことについて非常にうれしく思います。

わたしはまず、意義深いこの席をかりて、朝鮮人民と世界の進歩的人民、全世界のチュチェ思想研究者とこの場に参席したチュチェ思想国際研究所、各国のチュチェ思想研究組織の代表たちの一致した心をこめて、人類の自主偉業の遂行に大きな貢献をした金日成主席と金正日総書記にもっとも崇高な敬意を表します。

あわせて、金日成主席と金正日総書記の革命思想を金日成・金正日主義に定式化し、最高の境地でりっぱに具現していく朝鮮労働党の総書記であり、朝鮮民主主義人民共和国国務委員長である敬愛する金正恩総書記に最大の栄光をささげます。

世界的な保健危機が発生した以後この 4 年間、みなさんは一堂に会することはできませんでしたが、金日成主席の生誕 110 周年と朝鮮民主主義人民共和国創建 75 周年にさいしてチュチェ思想に関するインターネット国際セミナーを成果的に開催し、主な契機にインターネット地域セミナーを有意義におこなうなど、チュチェ思想の深奥な真理と不敗の生命力を研究、普及する活動を活力にみちておこなってきました。

社会的存在である人間にとって自主性は生命です。

国と民族の自主性を完全に実現し、自主化された世界で幸せに暮らそうというのは人類の普遍的な念願です。人間本来の要求である自主性を離れては、国と民族の進歩と繁栄、美しい未来について決して考えることはできません。

みなさんは今回の国際セミナーを通じて金日成・金正日主義だけが人民大衆の自主性を徹底的に擁護し、完全に実現しうるもっとも科学的な革命学説であり、自主的な新世界を建設するための進歩的人民の闘争を力強く鼓舞、激励する旗じるしになるということについて理論的に深く弁証しました。

親しいチュチェ思想研究組織の代表と友人のみなさん

みなさんもよく知っているように、わが共和国は創建後、さる 70 余年間、ただチュチェ思想だけを革命と建設の確固たる指針にし、民族自主精神、自力更生の革命精神を原動力にして自主、自立、自衛の社会主義強国をうちたてて全世界にその尊厳と威容を宣揚してきました。

こんにち、朝鮮人民は自主政治の巨匠である金正恩総書記の賢明な指導のもとに人民大衆第一主義の旗を高く掲げて社会主義の全面的発展をなしとげるための壮大な闘争で日に日をついで奇跡と革新を創造しています。

わたしはあなたたちが今回のピョンヤン訪問を通じて朝鮮人民が近年、経済と文化などの各分野でおさめた奇跡的な変革的実体を直接見ながらチュチェ思想の生命力についてより深く実感するようになるだろうと思います。

また、あなたたちがピョンヤン滞在期間、世界的な保健危機によってこの数年間交わすことができなかった友情もさらにあつくし、チュチェ思想研究普及活動で得た大事な経験もたがい交換しながら、愉快で有意義な日々を過ごすようお祈りいたします。

最後にわたしは、チュチェの旗、社会主義の旗を高く掲げて国際的正義と世界の自主化を実現するための進歩的人民の闘争を勝利へと導いている金正恩総書記のご健康を祈って、尊敬するチュチェ思想国際研究所副理事長マッテオ・カルボネリ先生と事務局長尾上健一先生のご健康を祈って、ここに列席したすべてのチュチェ思想研究組織の代表と友人たちのご健康のために乾杯することを提起します。

ありがとうございました。